

## 2013年11月 富桜祭 小代ゼミ展示アルバム

7期生は富桜祭に2つの企画をもって臨みました。9人しかいないという労働力不足について最初から気がついていても良さそうなものですが、とにかく「2つの企画を成功させよう」と5月くらいから着手していた・・・わりには、富桜祭まであと2週間というあたりで、2つのどちらも準備が出来ていないという壊滅的状况をゼミ生半分が直視できて、彼らが「これはまずい」とぞわめきだす。しかし最後の最後までどうしたら良いか決定できず、あと一步のところでも来年度の小代ゼミ参加は出来なくなるという崖っぷちまで追い込まれました。7期生というのは、いったん走りだすとカーブもUターンもストップもできない猪のようなタイプと見ました。加えて一匹（一頭でなく）が暴走しだすと、群れ全体がそれに続き、あとからあとから海に飛び込んでいってしまうレミングのような習性ももち合わせておりました。まあ最後の1週間でせめて展示だけは全うさせようと、北口校舎の大教室を埋めるだけのポスターを作成させ、富桜祭実行委員会の処罰は何とか免れました。

それにしてもレミングの習性をもった猪の群れ・・・ あな恐ろしや。



